

ATG--ACCCAGCTC-----CATGGCCTCATATGAGCAGCTGGTGGTGAAG-----GGATAACTCTAGACTTCTGGAAATGAAG
GGTCTGAAACCTCCAG--GGCAAGCTGGAGC--GCGAGGCTCTGTCT-----CCAGTGTAGAGCAACT-----GAAAGCTCTCAGACG----
ACATCATCACTCCAGCCCGACTCCAGAGGGAAAGCCGCTCAGCTGGTGGCCAGGTGG--AGGCCTTGAAGCCGAGAACTCACCCCTTCC
GGGAAGCAGGCCTTGAAGCCA----GTGCACGCGCCAGGTGGAGGCTTGAAGGCGGAGAACTCA CGCTCTAGCAG----AGGGAATGCAGGCC
TGACCAGCTCACCAGCTC-----CATGGCCTCATATGAGCAGCTGGTGGCCAGGTGGACTCACTTGC--GGCC--CATGGCCTCATATGAGCAGCTGGT-----AGCATGGCCTCATATGAGCGCC-----TAG



PRESSEINFORMATION

humatrix AG erhält Expansionsfinanzierung von Hessen Invest

Stärkung des Eigenkapitals schafft solide Grundlage für weiteres Wachstum

Frankfurt, 19. November 2004 – Durch den am Mittwoch geschlossenen Beteiligungs- und Aktienkaufvertrag hat sich die Investitionsbank Hessen AG (IBH) über das von der Hessischen Landesregierung geschaffene Beteiligungsprogramm Hessen Invest International mit knapp 6% an der humatrix AG beteiligt. Das IBH-Engagement ermöglicht es dem Frankfurter Biotech-Unternehmen, das Abstammungsanalysen und Tests zur Früherkennung genetisch veranlagter Merkmale und Krankheiten anbietet, seinen Wachstumskurs weiter fortzusetzen. humatrix plant, die zusätzlichen Finanzmittel zur Erweiterung des Produktportfolios sowie zum Aufbau der europaweiten Vermarktung einzusetzen. Bislang sind die humatrix-Produkte nur im deutschsprachigen Raum erhältlich.

Nach der Vertragsunterzeichnung kommentierte der Leiter des Beratungszentrums der IBH, Dr. Gerhard Bauer, die Beteiligung: „Wir freuen uns, dass wir mit der humatrix AG ein innovatives Unternehmen, mit großem Wachstumspotential und klarer Strategie zur Kommerzialisierung biotechnologischer Forschungs-erkenntnisse für unser Portfolio gewinnen konnten“.

Ebenso positiv äusserte sich auch Tobias Gerlinger, Vorstandsvorsitzender der humatrix AG, anlässlich der Erweiterung des Investorenkreises: "Wir haben die einmalige Chance, durch die Verbreiterung unseres Produktportfolios und dessen Internationalisierung eine souveräne Marktstellung zu erwerben und damit das Fundament für nachhaltigen Unternehmenserfolg zu schaffen. Mit der Unterstützung durch die IBH können wir uns konsequent operativen Zielen widmen und unsere Pläne umsetzen."

Über die humatrix AG:

Die humatrix AG ist ein hochspezialisiertes Biotechnologie-Unternehmen, dessen Fokus auf der Analyse der menschlichen DNA liegt. Heute schon gilt die humatrix AG als einer der führenden Anbieter von Abstammungsnachweisen zwischen nahen Verwandten. Weiterer Tätigkeitsschwerpunkt der Wissenschaftler der humatrix AG ist die Erstellung sogenannter DNA-Fingerprints („genetische Fingerabdrücke“) im Auftrag der Landeskriminalämter. Im zukunftsweisenden Bereich der präventiven Analytik zählt das Unternehmen zu den maßgeblichen Wissensträgern Deutschlands. Diese Technologie, die auf eine Verbesserung der Lebensqualität abzielt, soll in den kommenden Jahren einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Weitere Informationen im Internet:

www.humatrix.de

Pressekontakt:

Michael Ruiss

Mitglied und Sprecher des Vorstands

Tel: 069 / 420 886 -10

Fax: 069 / 420 886 -11

e-Mail: Michael.Ruiss@humatrix.de

Reiner Merz

Public Relations

Tel: 069 / 420 886 -65

Fax: 069 / 420 886 -11

Mobil: 0172 / 807 8710

e-Mail: Reiner.Merz@humatrix.de